

Immer Richtung Österreich

Immer Richtung Österreich!

Ein paar sehr erholsame Tage hatten wir im Salzburger Land in Österreich. Wandern, lesen, (durch)schlafen, gut essen, Seele baumeln lassen ... es war herrlich!

Â

Â

Unsere Unterkunft war der gemütliche Alpengasthof Paletti mit den netten Wirten Heinz und Franz! Das Essen war super! Bilder von unserem Trip gibt's in der Fotogalerie/Reiseimpressionen .

Und nochmals ganz herzlichen Dank an Oma Piri, Opa Bandi und Tante Mona, die uns diese Tage zum Krafttanken ermöglichten!

Liebe Grüße

Andrea & Rainer

28.08.2012